

## Lancement de la semaine pédagogique iMAGIn' 2025 « Libérer les imaginaires pour un usage collectif du Numérique au service de l'intérêt général »

Face aux nouveaux défis globaux et complexes les ingénieurs doivent aujourd'hui apporter des réponses collectives, portées par des équipes qui auront, ensemble, les compétences et l'information nécessaire pour appréhender les transitions. Telecom SudParis grande école publique d'ingénieurs reconnue au meilleur niveau des sciences et technologies du numérique, propose une nouvelle édition de la semaine pédagogique iMAGIn' (Illustration du Management, Gestion des équipes pour les Ingénieurs) du 31 mars au 4 avril 2025 ; cet événement, qui allie conférences et ateliers collaboratifs, vise à sensibiliser les élèves de 2<sup>e</sup> année sur le management et la performance collective mettant comme priorité le soin des relations entre les membres des équipes.

### Former des ingénieurs engagés pour un numérique collaboratif et responsable

Pour relever les grands défis de notre époque, il est nécessaire que les ingénieurs formés à Telecom SudParis aient la capacité de proposer des solutions innovantes en s'appuyant sur l'intelligence collective. La collaboration et le travail en équipe sont au cœur de cette démarche, favorisant l'émergence de réponses nouvelles et leur mise en œuvre concrète. La semaine iMAGIn' offre ainsi l'opportunité d'expérimenter le management de projet, d'affiner les compétences relationnelles des étudiants et d'optimiser la performance collective.

*"Notre ambition est de former des femmes et des hommes de toutes origines qui sont amenés à construire la société numérique de demain. Le management, en disruption dans les entreprises au même titre que la transformation numérique, est aussi une composante essentielle de leur formation pour favoriser la coopération, la performance collective et une contribution active à l'intérêt général. La semaine iMAGIn' a pour but d'aider à la construction des propres ambitions des étudiantes et étudiants, tout en transmettant des méthodes et des outils clés pour devenir des acteurs et actrices efficaces d'un changement de paradigme sociétal déjà amorcé."*, souligne **François Dellacherie, Directeur de Télécom SudParis**

### Coopération, territoires et nouveaux récits

Cette semaine pédagogique encourage une réflexion approfondie pour les étudiants sur la thématique « **Libérer les imaginaires pour un usage collectif du numérique au service de l'intérêt général** » elle s'articulera autour de trois notions clés ; **la coopération, les territoires et les nouveaux récits** et de questions à explorer :

Quelles valeurs devraient guider les solutions numériques au service de **l'intérêt général** ?

Comment imaginer de **nouveaux récits alternatifs** pour un numérique souhaitable ?

Comment identifier **les besoins concrets** des territoires et des citoyens ?

Quels sont les principes d'une **collaboration d'équipe performante et durable** ?

Comment créer un environnement propice à des **projets porteurs de sens** ?

Des acteurs et actrices du changement proposeront également leurs expertises lors de rencontres et table ronde avec au programme :

- Lundi 31 mars/ **S'aligner et Enquêter** : conférence d'honneur "Territoire-Technologie-Numérique" de **Sylvain Waserman**, Président de l'ADEME et alumni de Telecom SudParis et **Cécile Dubarry**, Directrice générale de l'IMT.
- Mardi 1<sup>er</sup> avril / **S'inspirer et explorer** : table ronde participative sur le métier de l'ingénieur numérique au 21<sup>e</sup> siècle et un atelier d'inspiration « lien entre technologie, territoire et créativité »
- Mercredi 2 avril/ **Imaginer et concevoir** : petit déjeuner conférence avec la présence de **Bertrand Bailly**, fondateur et CEO de **Davidson consulting** et alumni de Telecom SudParis.
- Jeudi 3 avril / **Raconter et prendre du recul** : journée dédiée au travail en groupe.
- Vendredi 4 avril / **Présenter et crash tester** : présentation des projets étudiants sous la forme d'un salon avec des stands dédiés aux projets

#### À propos de [Télécom SudParis](#)

Télécom SudParis est une grande école publique d'ingénieurs reconnue au meilleur niveau des sciences et technologies du numérique. La qualité de ses formations est basée sur l'excellence scientifique de son corps professoral et une pédagogie mettant l'accent sur les projets d'équipes, l'innovation de rupture et l'entrepreneuriat. Télécom SudParis compte 1 000 étudiants dont 700 élèves ingénieurs et environ une centaine de doctorants. Télécom SudParis fait partie de l'Institut Mines-Télécom (IMT), premier groupe d'école d'ingénieurs en France. L'École est localisée sur deux campus : à Evry-Courcouronnes, avec IMT-BS et à Palaiseau avec Télécom Paris. Télécom SudParis est une école-membre de l'Institut Polytechnique de Paris (IP Paris), Institut de Sciences et Technologies à vocation mondiale avec l'École polytechnique, l'ENSTA Paris, l'ENSAE Paris et Télécom Paris.

#### Contacts presse Télécom SudParis :

Océane CAMUS : 06 15 29 33 85 – [oceane.camus@ekno.fr](mailto:oceane.camus@ekno.fr) & Sophie Rousset : 01 76 21 67 53 – [sophie.rousset@ekno.fr](mailto:sophie.rousset@ekno.fr)